

# 享栄高等学校 PTAたより

令和4年2月25日  
第116号  
発行所  
名古屋市瑞穂区  
汐路町1-26  
享栄高等学校PTA

## 卒業生の 皆さんへ



PTA会長  
富田 勝也

### 卒業生の皆さんへ

3年生の皆さん、卒業おめでとう。並びに保護者の皆様、お子様の卒業、心よりお祝い申し上げます。夢と希望に満ち溢れた高校生活。新しい先生や友達との出会い、勉強・部活そして恋でしよう。しかしコロナ禍で様々な制約の中、不自由な学校生活を余儀なくされたね。辛かったね。悔しかったね。苦しかったね。寂しかったね。泣いたこともあったね。でもそんな苦労や困難を乗り越えて君達は大きく成長したんだよ。本当によく頑張った。この先、今まで以上に厳しい社会や未来が待ち受けています。でも大丈夫！君達なら出来る。もし悩んだり迷ったり困ったら、いつでも帰っておいで。享栄高校は君達の「故郷」だから。そして、これ

からも君達の「アオハル★」は続く...  
そう...永遠に...  
フレー フレー 享栄♡



校長  
長谷川 信孝

### 卒業式にあたって

3年生の生徒諸君卒業おめでとう。また保護者の皆様、ようやくお子様の卒業を迎えることになりました。3年間いろいろあったかと思いますが本当にご苦労様でした。

昨年以來、新型コロナウイルス感染症の変異株デルタ株が、昨年12月中旬ごろから感染力がより強いオミクロン株に変異しつつあると報道されました。その頃の感染者数は桁を推移していましたが、その様子が変わったのは年を明けてからで、急激にコロナ新規感染者急増し、二桁から三桁の感染者になったのは1月6日の158名。1週間過ぎた14日には137人の感染者となり、18日に緊急運営委員会を開き、今後の方針を検討しました。

1月26日に推薦入試、2月1日に一般入試を無事に実施し、生徒の授業は

2月10日までオンライン授業を行い、2月10日以降の授業はできうる限り通常の対面授業を行うよう計画し、卒業式は全教職員・卒業生・卒業生の保護者のみで行うこととし、大卒このように方針を決定しました。しかしながら、新型コロナウイルス感染者がどのよう増加するかについては、大きく方針を変えなくてはいけなくなります。さて、2月25日卒業式には毎回ある言葉を話しています。それは「有言実行であれ!」です。

十数年前のある日偶然卒業して20年近く過ぎた卒業生にあつた時の会話。先生に卒業時に「入社したら「有言実行」をしないさい。」と言われたが中々実行できませんでした。入社して5年ほどたつたある日、会社での朝礼時に思い切つて「有言実行という言葉があります。自分の考えや思っていることを声に出し、実行しよう!物事に対して自信をもって当たりましょう!」と言いました。それから、今まで仕事に余り自信が持てなかつたのが、自分の言つたことを実行することに不安が自信に変わり、仕事にに対し積極的にになり、今では何人かの部下を持つ課長になりました。あの当時何に対しても自信が持てなかつた自分自身が変わることができました。このような思いがあり、今でも自分の好きな言葉「有言実行であれ!」を卒業式に言い続けていこうと思つています。

最後に保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。この高校3年間様々な苦労があつたかと存じますが、今こうしてお子様は、無事卒業を迎え喜びもひとしおのことと思つています。私ども教職員一同、生徒達に卒業を迎えさせ

ることが出来たのも、保護者の皆様のご協力のおかげかと感謝しております。一つ残念なことは、学校として生徒達の最も大切な高2・3の2年間新型コロナウイルスのため十分なことが指導できなかったこと、総合クラスの北海道修学旅行が実施できなかったことが一番心残りでありました。しかし、我々教職員ができなかったことを生徒達や保護者の皆様の頑張りのおかげで補うことができ、心から感謝しております。ありがとうございます。



副校長  
橋本 正秀

### 卒業生の皆さんへ

卒業生の皆さん、おめでとうございませう。享栄高校という学び舎を巣立ち、就職、進学と新しい世界が皆さんを待っています。そんな皆さんにささやかなアドバイスを贈りたいと思つています。まず自分のスケジュール管理です。日々の予定が、皆さん一人ひとり固有のものになってきます。「あつ、忘れていた!」では済まされません。私のお勧めは、机の上の卓上カレンダーです。一目で月ごとの予定がわかります。そして毎日の記録。日記を書けとは言いません。小さなノートにその日の出来事を記していくだけでも、随分と役立つものです。

予定と記録は「見通しと振り返り」です。自分を取り巻く風の流れをつかんで、希望を持って人生を歩んでいくください。



教頭

尼子 理志

「良い時も悪い時も同じ態度で接してくれた人だけ信じられんだ。そういう人と一生付き合っていきたい。」これは元ドラゴンズ監督で3度三冠王に輝いた落合博満氏の言葉です。社会に出れば様々な人との付き合いが始まります。そうした中で、一生の付き合い

のできる人を見つけてみましょう。そのためには、まずは自分が誠実で信頼される人でなければなりません。若い人たちの無心さ、純粹さ、素直さなどは人の心を打ち、その力は小賢しい知恵を遥かに凌駕します。卒業生の皆さんの、新たなステージでの活躍と人との出会いを期待しています。最後にになりましたが、保護者の皆様には3年間本校の教育にご協力を賜り感謝申し上げます。誠にありがとうございます。



教頭

登地 宏光

ご卒業おめでとうございます。人の世を生きる上で最も難しいことは、周りの人と心を通わせ、親しい人間関係を築いていくことです。そして、そのきっかけとなるのが美しい挨拶の言葉です。挨拶といっても、それは単に言葉だけのことではなく、その本質

は、他人への敬意や謝意と自分を省みる慎みの心にあります。挨拶のなかでもとりわけ欠かしてはいけないのが、感謝の言葉と謝罪の言葉です。人から恩義を受けた時には「ありがとうございます」、人に迷惑をかけた時には素直に「すみません」が、自然に言えると素晴らしいと思います。保護者の皆様には、3年間にわたり本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましたことに心よりお礼申し上げます。



学年主任

中川 孝浩

3年生の皆さん、保護者の皆様ご卒業おめでとうございます。また、保護者の皆様におかれましては、3年間の本校の教育活動にご理解とご協力を頂きまして厚く御礼申し上げます。

日々の学校生活、乗鞍野外合宿、球技大会、文化祭や体育祭などの学校行事や進路に向けて努力したこと。そして、その中で新型コロナウイルスによる感染症予防や修学旅行等の中止。3年間の中で一番の思い出となる修学旅行の中止は、生徒たちはもちろん、教職員も断腸の思いでした。しかしそれを乗り越え卒業式を迎えることとなりました。周りの人に感謝し、3年間の経験を活かし、これから頑張ってください。



普通科文系

3年1組担任  
阿部 真寿美

ご卒業おめでとうございます。コロナ禍による制限の中で過ごした高校生活。学校行事の中止や時間の制約に戸惑うこともあったと思いますが、一方で新たな生活様式に求められる力も実感したはずだと思います。人類が受けた打撃は重大ですが、コロナ禍はSDGs

を達成する大きな機会でもあるのです。今後、皆さんは正解がない世界に挑んでいかなければなりません。そのためには、他者と協働して社会課題に立ち向かうたくましさが必要になるのです。新たな社会、Society 5.0に対応すべく今後も知的好奇心をもち続け、他者を尊重できる人間力を養ってくださることを期待しています。最後にになりましたが、保護者の皆様



普通科文系

3年2組担任  
神谷 修平

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。この3年間で多くの事を経験したと思います。この経験した事をしっかりと積み重ね新しい道へ進んで下さい。これからの人生において、何を目標とするかが大切になります。目標を定め、それに向かって精進してほ

しいと思います。また、苦難や気持ちが沈むことがあると思いますが、友人や同僚、上司など頼れる場所をしっかりと頼ることを心がけ、一つ一つ乗り切ってください。この度は、ご卒業おめでとうございます。



普通科文系

3年3組担任  
杉浦 俊也

卒業おめでとうございます。3年間の高校生活はどうでしたか？嬉しいことや楽しいことだけでなく、辛いことや苦しいこともあったと思います。そんな日々を、すべて乗り越え、今日この日を迎えることができたことは、本当に素晴らしいことだと思えます。

3年3組のみんなとは、1年間だけだったけど、とても濃い時間を過ごすことができたと思っています。だから、みんなと過ごした日々は、一生忘れることのないかけがえのない思い出です。みんなと出会って、本当に良かったと思っています。今後、キミたちはそれぞれの道を歩んで行きますが、どんな状況においても常に最善を尽くし、一生懸命頑張ってください。キミたちの今後の活躍に期待しています。



普通科 文系  
3年4組 担任  
大島 律

3年4組の皆さん卒業おめでとうございませう。私が享栄高校でお世話になってから19年が経ち、6回目の卒業生を送り出すこととなりました。特にこのクラスは急に5月末から受け持つことになり今までとは違った思いがありました。

教室では、毎日怒ってはばかり、君達を叱らない日は一日もありませんでした。君達の進む道はそれぞれ違いますが、これからは我慢することばかり、享栄高校で許されるのが社会では通用しません。人と人の出会いは不思議なもので私は日頃から人の出合いを大切にしています。あなたに会えて良かったと言われる人になってほしい。そのためには、人に優しく、相手の立場を考え行動することです。卒業後の君達に期待しています。



普通科 理系  
3年5組 担任  
前川 進也

卒業おめでとうございませう。3年間はどうでしたか。特に3年生として過ごしたこの1年は、自分の将来について今まで、一番考え、進路実現の為に努力したでしょう。この思い描いた人生を実現させるのも、諦めるのも自分次第です。しかし、実は夢や目標

を叶えるためには、自らの力だけでは、難しいことばかりです。その時に大切なのは、あなたが「応援される人」かどうかです。素直な心を持ち、謙虚な姿勢で何事にも一生懸命に取り組むことが「応援される人」の姿だと私は考えています。

3年生の皆さん充実した時間をありがとうございました。遠くない未来、自立した大人になった素敵な皆さんにお会いできる日を享栄高校で待っています。保護者の皆様、3年間本校の教育活動にご理解ご協力ありがとうございました。



普通科  
(スポーツ)  
3年6組 担任  
野地 雄次

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご協力とご支援を頂き、心より感謝しております。スポーツクラスの担任を3年間させて頂き、本当に楽しい思い出、思い出したくない出来事まで色々ありました。ただ

今となっては成長していく上で必要だったことだと思っております。これからは別々の道へ進んでいきますが享栄高校で学んだ事を生かし、自分の人生の中で成功者になれるように努力してください。活躍を心から期待しています。



商業科  
(メディア・アニメ)  
3年7組 担任  
近藤 真紀子

ご卒業おめでとうございませう。長いようで短い高校生活の3年間を終え、無事にこの日を迎えられることを嬉しく思います。皆さんはこれからそれぞれの目標に向かって、新たな道に進むことになりませうが、その

道には楽しいこともあれば辛く苦しい困難もたくさんあるかと思えます。しかし、そんな時は安易に逃げ出さず、その困難を乗り越える努力をしてください。たとえ結果が伴わなくても、その努力や経験は無駄にはなりません。そうした道を経て、さらに成長した皆さんが頑張っていることを願っています。

最後になりましたが、保護者の皆様には本校の教育活動にご協力を頂き本当にありがとうございました。心より御礼申し上げます。



商業科  
(デザイン)  
3年8組 担任  
杉山 貴史

卒業生の皆さん卒業おめでとうございませう。保護者の皆様にも、心よりお祝いを申し上げます。3年8組のみなさん、享栄高校での3年間はどうか。楽しかったことや辛かったこと、様々な思い出があるか

と思います。高校生活での経験は、今後の大きな糧となることでしょう。これからは自己実現、そして、自立した人になれるよう、より一層多くの知識と経験を積んで頑張ってください。また、晴れて高校を卒業できたのもご家族の深い愛情のお陰だったことを忘れず、新たな一歩を踏み出してください。

最後に、2年間を一緒に過ごせたことを本当に嬉しく思います。これからのみなさんの行く手に、幸多きことを願っています。



商業科  
(ビジネス)  
3年9組 担任  
遠藤 慶明

卒業生の皆さん卒業おめでとうございませう。高校生活を振り返ってみると多くの思い出があると思えます。その一つ一つが財産になっているはずで、卒業後は今以上に、多くの楽しいことや困難があると思えます。困

難に立ち向かう際は、高校生活で経験したことを生かしてほしいと思います。そしてその困難を経験することで大きく成長できると思います。これから先の道を切り開いてほしいと思います。今以上に成長していくことを期待しています。





商業科  
(ビジネス)  
3年10組 担任  
石田 和裕

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございませう。高校生活でたくさん経験をしたと思います。これからの人生多くの出会いや人とのつながりを大切に生きていって下さい。「思えばこれだけ生きてきて何人の人に出会えた

ろう？願ったような出会いだろうか？良い奴ばかりでないだろう。思えばこれだけ生きてきて何人の人に出会えたろう？描いたような出会いだろうか？嫌な奴ばかりではないだろう。君と出会ったと出会い、君に学びあなたに学び、僕は君からあなたから貰って育って今の僕がいる。」先生がとても好きな歌詞の一部です。出会いは成長の種。卒業生の皆に出会えたことで先生も成長できました。ありがとうございます。卒業おめでとう！



商業科  
(ビジネス)  
3年11組 担任  
梅村 駿斗

私の好きな言葉に「為せば成る為さねば成らぬ何事も成らぬは人の為さぬなりけり」という、江戸時代後期の米沢藩主である上杉鷹山の言葉があります。簡単に訳すと「やればできる。何事も、やらなければできない。できな

いのはやろうとしないからだ。」という意味になります。これから社会人となる皆さんには様々な事が待っています。時には、乗り越えないといけない困難なことに直面するでしょう。そんな時には、この言葉を思い出し、「やればできる」と前向きに取り組んでみて下さい。応援しています。卒業おめでとう。



機械科  
(マイスタ)  
3年12組 担任  
米津 邦義

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。君たちは、幾多の試練を乗り越えて、この日を迎えられた優秀な生徒たちです。本当によく頑張りました。就職する皆さん、とにかく挑戦して

ください。一つでも多くの仕事を覚え、それらを着実に熟させ、信頼を築いていってください。若いうちが勝負です。進学する皆さん、自由が増えて羽を伸ばす機会が多くなるかと思いますが、進学した目的を絶対に忘れないでください。先に就職していった友の姿を思い浮かべて、頑張ってください。最後に保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。



機械科  
(マイスタ)  
3年13組 担任  
岡本 泰典

卒業生のみなさんご卒業おめでとうございませう。4月からそれぞれ新しい場所へ活躍していくことを心から期待しています。社会に出て自分の人生を精一杯大切に生きていって下さい。何ごとにも

も前向きに挑戦して自身の人生を豊かなものにしてほしいと思います。そして周りの人を大切にして支え合える関係を築いていって下さい。自分がつまづいたときには支えられる人であられるようにしていきなさいと思います。これからの一日一日の積み重ねが自分という人間をつくり上げていくと思うのでお互いがんばっていきましょう。



機械科  
(アイティ)  
3年14組 担任  
佐伯 樹弘

3年生の皆さん、卒業おめでとうございませう。もうすぐ新しい人生が始まります。進路は進学、就職とそれぞれですが、夢や希望そして不安と、いろいろな人に迷惑をかけていくと思えます。そんな時に心掛けるべきこと、ど

んな方に接する際にも謙虚さと相手に敬意を払うこと、そしてどんな事柄にも粘り強く落ち着いて当たってください。次会うときは顔をみせて語り合うことができたらいなと思います。



普通科  
(躍進選抜)  
3年15組 担任  
鈴木 健悟

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございませう。長いようで短く感じた3年間であったと思いますが、皆さんと一緒に成り遂げたことを嬉しく思います。この3年間は、コロナウイルスの影響

響もあり、思うようにいかないことが多くあったかと思えます。しかし、そんな中でも自分たちの夢や目標を諦めることなく信じて立ち向かう皆さんの姿に、これからの時代を生き抜いていく力強さを感じました。社会に出てからも、希望に溢れた明るい未来でそれぞれが力を発揮し活躍してくれることを期待しています。最後にありますが、保護者の皆様の多大なるご協力に心から感謝申し上げます。





普通科  
(特進飛翔)  
3年16組 担任  
直江 崇

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうござい  
ます。笑顔でこの卒業の日を迎えること  
ができたまで、3年間様々な出来事があつ  
たと思います。勉強に必死に取り組んだこ



3年1-2-5組 副担任  
佐川 貴之

卒業おめでとうございませす。卒業生の皆  
さんとは主に進学指導の面で関わることに  
多かったですね。今年度も昨年度に引き続  
き、コロナ禍での学校生活となりました。感  
染症予防対策が強いられる生活の中、将来



3年3-4組 副担任  
宮本 章令

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうござい  
ます。明日からは新しい日々へむかつてい  
きますが、合唱曲「旅立ちの日に」には、こ  
のような歌詞があります。  
「懐かしい友の声ふとよみがえる 意味も

と、友人と過ごした時間、部活に励んだこ  
と。どれも良き思い出であると同時に辛い  
思いをしたこともたくさんあったのではない  
かと思います。しかし、それらもすべてこれ  
からの人生の糧になつていくものであり、享  
栄高校での3年間でみなさんが得ることが  
できたかけがえのないものです。  
これからもそれぞれの道を全力で切り  
拓いていくために、何事にも「真剣勝負」で  
臨んでいくことを忘れずに、新たな夢に向  
かつて邁進してください。

に向けての志望校や企業を選択し、受験す  
る過程で大変な努力があつたと思います。  
また、楽しい高校生活だけでなく、様々な  
苦悩や挫折もあつた事でしょう。それらを  
克服し、卒業の日を迎える皆さんを心から  
祝福します。  
これから皆さんは進学にと就職にと新た  
な世界へと向かいます。どんな世界も皆さ  
んなら前を向いて進んでいくことができる  
はずですよ。今後の皆さんの活躍と幸せを願  
っています。

ないさかいに泣いたあとき 心かよつたう  
れしさに抱き合った日よ」  
30年ほど前に作られた曲ですが、いつで  
も変わらないのは、人と人との関係です。こ  
れからも多くの出会いや別れを経験してい  
くこととなりますが、より多くの良き出会  
いには巡りあえる事を心からお祈り申し上  
げます。  
最後になりますが、保護者の皆様におか  
れましては、本校の教育活動にご理解とご  
協力を頂き、誠にありがとうございます。



3年6組 副担任  
杉本 力也

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとう  
ございます。私は10年前皆さんと同じ  
享栄高校を卒業しました。卒業から10  
年経ち思うことは享栄高校は自分の原  
点であり、いつでも帰ることが出来る  
場所だということです。卒業生の皆さん



3年7組 副担任  
大矢 貴子

3年生の皆さん、御卒業おめでとう  
ございます。また、保護者の皆様にお  
かれましたは本校の教育活動に御理解  
と御協力をいただき誠にありがとうございます。  
「前向きばかりが良いのでは  
ない」在学中は勉強・資格検定・部



3年8-9組 副担任  
兼山 彰宏

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうござ  
いませす。享栄高校での3年間はいか  
がでしたか。春からそれぞれが就職・  
進学と新たな道に進みます。新しい環  
境での生活は、困難な事もあると思  
います。そのような時は、勉強・学校生

んはこれから別々の道に進みます。こ  
の先楽しいことはばかりではありません。  
辛い時、苦しい時が必ずやつてきます。  
その時にはぜひ私を含め、恩師の先生  
方に相談して下さい。いつでも皆さん  
の母校である享栄高校で待っています。  
進路先でも「誠実で信頼される人に」  
を忘れずに頑張ってください。ご期待  
しています。  
保護者皆様方には3年間本校の教育  
活動にご理解とご協力を頂き厚く御礼  
申し上げます。

活動など「前向き」という言葉を大切  
に努力してきました。前向きな取り組  
み、前向きな言葉それも良いのですが、  
時に立ち止まって振り返るのも悪くあ  
りませす。そんな余裕も含めて「前向  
き」でいて欲しいものです。これから  
の人生、辛いことも思い通りにならな  
いこともあります。諦めないでそんな  
時こそ笑顔で乗り越えましょう。幸せ  
は必ず廻つてきます。  
皆さんの御健康と御活躍を心よりお  
祈りいたします。

活・部活動・友人関係といった享栄高  
校の3年間で培った経験を活かし、一  
生懸命取り組んでみて下さい。皆さん  
なら、克服してくれると信じています。  
何事も急がば回れという言葉がある  
ように、小さな事を毎日確実に積み上  
げた人が最後は笑うことになりました。  
自分の手で充実した人生を築いてい  
けることを期待しています。  
最後に今後の皆さんのご活躍を祈つ  
ています。



3年10組 副担任  
近藤 義高

3年生の皆さん、ご卒業おめでとう  
ございます。皆さんはコロナ禍での卒  
業となりました。新型コロナウイルスという未  
知のウイルスに対して感染対策を強い  
られる、中学までとは違った生活を送  
ったことと思います。新型コロナウイルスとい

う「未知」のことにに対し各自が「考  
え」そして「行動」することで、生活  
を「変化」させてきました。この経験  
を高校3年間で経験することができた  
ことは、皆さんの大きな糧になると思  
います。これから皆さんは大きな社会  
に出て行きます。その中には、今まで  
のような先生はいません。その新しい  
生活の中でも皆さん一人ひとりが「考  
え」「行動」し、より良い生活に「変  
化」をしていくことを享栄高校から応  
援してまいります。



3年12組 副担任  
松本 亮一

3年生の皆さん、ご卒業おめでとう  
ございます。また、保護者の皆様方  
におかれましては本校の教育活動にご理  
解とご協力をいただきまして厚く御礼  
申し上げます。

卒業生の皆さんは、高校生活に別れ  
を告げそれぞれが新しい道へと進みま  
す。行く先々で、辛く苦しい困難な壁  
に当たることがあるかもしれませぬ。  
その時はぜひ高校生活を思い出して  
ください。皆さんが培ってきた力を駆使  
し、全力で壁に立ち向かってください。  
その先には数多くの新しい発見が必ず  
あります。希望に満ちた人生を自らの  
力で切り拓いていってください。  
最後になりましたが、皆さんの健康と  
健康を心よりお祈り申し上げます。



3年13組 副担任  
高柳 裕

3年生の皆さん、御卒業おめでとう  
ございます。皆さんは、本校で3年間、  
様々な体験をして学んできたと思いま  
す。高校を卒業するということは、人  
生の中でも大きな転換期です。就職し  
て社会人になる人、進学して学生を続

ける人、それぞれが今後の生活を自分  
自身で創るためには、今まで以上に自  
分で自分を律していかなければなりま  
せん。そして、一人ひとりの頑張り次  
第でいくらかでも自分自身の未来を変え  
ることが出来ます。どうか、夢を叶え  
るための努力を惜しまないでください。  
最後になりましたが、保護者の皆様には、  
3年間にわたり本校の教育活動に御理  
解と、御協力をいただきましたことに、  
深く感謝申し上げます。



3年14組 副担任  
青山 昂平

3年生の皆さん、ご卒業おめでとう  
ございます。3年間という期間はあっ  
という間に過ぎていき、様々な思い出  
があったことと思います。コロナウイ  
ルスが発生し、修学旅行や文化祭と  
いった行事がなくなりました

が、同じ学年・クラスで過ごした時間  
は決して無駄なものではなく、皆さん  
の成長もあつたかと身近にいて大きく  
感じています。  
これからは社会人として自らが選ん  
だ道で頑張っていくことになると思  
います。その道は順風満帆である保障は  
ありません。しかし、成長した部分を  
活かせば新しい道が作り出せると信じ  
ています。  
保護者の皆様にはご理解ご協力をい  
ただき、誠に有り難うございます。



3年15組 副担任  
加藤 清香

3年生の皆さん、ご卒業おめでとう  
ございます。保護者の皆様におかれま  
しては、本校の教育活動にご理解とご  
協力をいただき、心から御礼申し上げ  
ます。  
あつという間の3年間だったと思

ますが、充実した高校生活を送ること  
はできましたか。今までの勉強はやら  
されているという意識が強く苦痛も多  
かったと思います。これからは自分で  
道を切り開いていかなければいけません。  
困難なこともたくさんあると思います。  
自分で夢をつかみ取るためにも新しい  
ことに挑戦してたくさん勉強してくだ  
さい。そして、感謝の気持ちを大切に  
して、素敵な大人になってください。  
最後になりましたが皆さんの健康と  
活躍を心より祈っています。



3年16組 副担任  
酒向 俊幸

皆さんは今、どんな気持ちで卒業を  
迎えていますか？夢や希望に満ち溢れ  
ていますか？安堵の気持ちですか？そ  
れとも不安ですか？  
さあ、これから楽しくてミステリア  
スな新しい世界です。

さて、満足できる人生を過ごすこと  
は本当に難しい。心に夢がないとワクワク  
ワクしないし、つまらない。ところが  
世の中は誘惑と挫折だらけ。自分の夢  
がかなうかどうかは、その夢にどれだ  
けの「思い」があるかにかかっていま  
す。いくつになっても「熱い思い」を  
胸に、夢に挑戦する人生にして欲しい  
ものです。  
それでは「卒業おめでとう」自分の  
力で幸せになってください。  
父母の皆さんご協力ありがとうございます

# ご卒業おめでとうございます 生徒会一同



生徒会長 浅井 翠宙

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。  
大変な高校生活だったと思いますが、この大変な経験が将来に活かされるときが必ずあります。  
皆さんの大学や企業などでの活躍を心から願っています。

副会長 稲山 和志

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。  
高校生活3年間はいかがだったでしょうか。様々な思い出ができたと思います。この享栄高校で得た経験を活かし、進学先や就職先で活躍されることを心から願っています。  
今までありがとうございます。

副会長 樋口 綾

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。  
3年間の高校生活はどうでしたか。苦しかったことや楽しかったこともあったと思います。これからはそれぞれの進路で、高校で経験したことや学んだことを生かして頑張ってください。  
3年生の皆さんの今後のご活躍を応援しています。

書記 甲斐野 星空

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。  
進学先や就職先でも、私たちの誇れる先輩方でいてください。それぞれの進学先でも頑張ってください。  
改めてご卒業おめでとうございます。

書記 中川 裕之

卒業生の皆さん、御卒業おめでとうございます。  
これまでの3年間は、喜怒哀楽が感じられることばかりで有意義な時間を過ごせたと思います。  
これから様々な進路に向かうと思いますが、人生に悔いが残らないように頑張ってください。卒業生の皆さんの今後の活躍を心より願っています。

会計 安達 春陽

3年生の皆さんご卒業おめでとうございます。  
3年生の方と関わる機会は少ししかありませんでしたが、生徒会の先輩方にはお世話になりました。進学先や就職先でも、頑張ってください。

文化常任委員長 柴田 日々輝

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。  
高校生活はいかがだったでしょうか。多くの思い出があると思います。高校生活の思い出を大切にしてください。  
この先に、様々な道に進む皆さんの活躍を心より願っています。

運動常任委員長 野田 慶太

卒業生の皆さんご卒業おめでとうございます。  
高校3年間はいかがだったでしょうか。コロナウイルスの影響で通常とは違うことが多くあったと思います。これから様々な進路に向かうと思いますが、頑張ってください。

風紀常任委員長 寛 純成

卒業生の皆さん。ご卒業おめでとうございます。  
高校生になってから、約3年が経ち、長いようで短い高校生活もあと少しで幕を閉じようとしています。それぞれの進路でも、享栄高校で学んだことを活かして行ってください。これからの活躍を心より願っています。

厚生常任委員長 後藤 柚己

3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。  
新型コロナウイルスの影響で、様々な行事が中止・延期になりましたが、どんなことがあっても明るい未来に向けて進んでいく皆さんの姿勢を見習い、自分も頑張っていこうと思います。  
今までありがとうございます。



新型コロナウイルスにより社会情勢が安定しないなか、修学旅行に行かせて頂き有難うございました。  
 沖繩では様々な観光、体験場所を巡り貴重な経験をさせて頂きました。  
 ひめゆりの塔やアブチラガマに行った際に、現場の写真・映像などを見て感じたことのない衝撃を受けたと思います。  
 ドラゴンボートやビーチカヌーなどのマリンスポーツをし、とてもはしゃいでいました。  
 今回の修学旅行を通じ、互いに協力し、団結し合うことの大切さをより感じクラスの絆がさらに深まったと感じています。  
 修学旅行を通じて学んだことを今後の学校生活に生かします。



修学旅行を終えて

スポーツクラス

2年6組 担任 遠藤 豪

豪

11月30日～12月3日



「皆にとつての幸せって何」不意にバスガイドさんから質問されました。沖繩には戦争の悲惨な歴史がありました。今の私たちにとつての当たり前が、この上ない幸せであり贅沢であったのです。生きていてはいけない状況や人を殺さなくてはいけない状況が実際にあったということを現地へ足を運び、目で見て、話を聞いて目の当たりにしてきました。常に死と隣り合わせであった戦時中、私たちでは想像もつかない程の恐怖と苦しみがありました。そんな中で必死に繋がれてきた命のバトンが今私たちに渡されています。

「命どう宝」これは沖繩の方言で「命こそ宝」という意味です。命がどう繋がれてきたのかを知り、後世へと伝えていくことが私たちにできる戦没者に対する感謝の伝え方だと感じました。

修学旅行を終えて

スポーツクラス

2年6組 船崎 陽翔

陽翔



修学旅行を終えて

躍進選抜コース

2年17組 白井 綾香

私が修学旅行で学んだことの中で特に印象に残っているのは、戦争についてです。

1日目に行った旧海軍司令部壕を見学中に、一瞬だけ電気が消えてしまふということがありました。その時は、暗くて周りが見えませんでした。当時の人はこの状態にして敵から見つからないようにしていたと聞き、とてもこわくて大変だっただろうと思いました。

このことを通して、戦争はしてはいけないということを改めて強く感じることができました。今が幸いで恵まれている時代だと感じられ、いい経験になりました。また、この経験を通して感じたことを自分よりも下の世代に伝えていきたいと思いました。



修学旅行を終えて

躍進選抜コース

2年17組 担任 吉田 衣里

3泊4日の沖縄修学旅行に行つて参りました。

修学旅行前半では、旧海軍司令部壕や平和記念資料館、ひめゆりの塔などを見学し、戦争について学ぶことができました。特に、ひめゆり学徒隊の方が当時の経験を語られている映像は、真剣に見入っている生徒が多くいました。

3日目には、昨年8月の海底火山噴火の影響で流れ着いている軽石清掃作業も行いました。軽石が沖縄の海洋生物に与えている影響について話を聞き、どの生徒も懸命に軽石の清掃に励んでいました。午後に行ったシュノーケリングでは、軽石の影響の強さに改めて驚かされるとともに、その下に広がる沖縄の自然の豊かさにも触れることができました。

沖縄の修学旅行では、日ごろの学校生活では得られない貴重な経験を経て、生徒たちは皆成長いたしました。修学旅行実施にあたりまして、保護者の皆様にはご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。修学旅行を終え、生徒たちはそれぞれの進路実現に向け励んでいくこととなります。今後ともよろしくお願いたします。



たのしい

# えんぞく

コロナ禍により、学校行事が中止になる中  
12月10日 ナガシマスパーランドに行ってきました。



### 運動生活専門委員会 吉兼 利恵

今年度は、野球部の快進撃!!  
選手達の一生懸命な姿に感動!!  
私達委員も熱い夏を楽しませてもらいました。

また親睦ボウリング大会も開催することができ、先生方と盛り上がる活動を通して先生方や保護者の皆様との交流を深める事ができ、またご協力いただいたこと、心より感謝しております。

1年間ありがとうございました。

### 文化専門委員会 浅岡 幸子

PTA委員会では、会長さんより青春を子供と共に楽しみたいと始まった昨年から今日まで、猛スピードで駆け抜けて行きました。

文化委員としての活動は、前年度のリベンジとして、文化祭に出席するメニューを同じにして、活動を始めましたが、前年度と違い、人の顔や名前を覚えることが難しく多数での打ち合わせも十分に行う事が出来ませんでした。そのような中でも、委員さんそれぞれ力を貸して頂き、本番待ち。文化祭中止の為、出来ませんでした。が、普段出来ない、経験を積む事が出来、有り難く思います。

今年度は、色々な行事中止や活動縮小等々、先生方には、苦慮頂き、感謝しております。来年度は、増々飛躍頂きます様、お祈りします。

### 広報専門委員会 榎原 敬子

コロナ禍、今年度も享栄祭など中止を余儀なくされました。

そんな中、どんな紙面にすれば皆さんに楽しく読んでいただけるだろうか、委員全員で試行錯誤しながら企画してきました。

寄稿して下さった皆様、はちきれんばかりの笑顔を見せてくれた生徒の皆さんに、心より感謝を申し上げます。

一日も早くコロナが収束し、来年度は享栄祭がいつもどおりに開催され、広報からも取材させていただきます。

1年間、本当にありがとうございました。

### 地域交流専門委員会 浅井 圭子

あつという間の3年間でした。PTA役員を初めてさせていただき、自分に出来るのか不安でしたが上級生の役員の方々が良くしてくださり、同級生の方々とも楽しく過ごさせていただきました。

そのような中コロナ感染者が増え、今まで出来ていた行事も出来なくなり子供達も残念だったと思いますが、PTAの行事も出来なくなり、集まる事さえままならぬ2年間でした。そんな中でも時期をみて、行事などをしてくださいました校長先生を始め各先生方には感謝でいっぱいです。本当に3年間ありがとうございました。

コロナが早く終息し楽しい行事が沢山できるようになってほしいですね。3年間ありがとうございました。

各委員長 1年を振り返って